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ホームページを４月１日に
リニューアルしました。

チーバくん

千葉市中央区中央 4-13-10（千葉県教育会館５F）
tel. 043-224-7753　fax. 043-225-3459
http://chiba-kenren.jp/

千葉県生協連では持続可能な開発目標（SDGs）達成に向けて取り組んでいます。ちば SDGｓパートナー 124 号



千葉県生活協同組合連合会会員一覧

生活協同組合コープみらい

生活協同組合パルシステム千葉

千葉県本部所在地　千葉市中央区新田町 36-15  
HP アドレス　https://mirai.coopnet.or.jp/

所在地：船橋市本町 2-1-1 船橋スクエア 21 4F
HP アドレス　https://www.palsystem-chiba.coop/ 

生活クラブ生活協同組合 所在地：千葉市美浜区真砂 5-21-12
HP アドレス　https://chiba.seikatsuclub.coop/

なのはな生活協同組合 所在地：千葉市稲毛区長沼原町 678-2
HP アドレス　https:// nanohana-coop.net/

千葉県庁生活協同組合 所在地：千葉市中央区市場町 1-1
HP アドレス　http://www.chibakenseikyo.or.jp/ 

千葉大学生活協同組合 所在地：千葉市稲毛区弥生町 1-33
HP アドレス　http://www.univcoop.jp/chiba-u/ 

東邦大学消費生活協同組合 所在地：船橋市三山 2-2-1 
HP アドレス　https://www.univcoop.jp/toho/

千葉商科大学生活協同組合 所在地：市川市国府台 1-3-1
HP アドレス　http://www.univcoop.jp/cuc/ 

千葉県学校生活協同組合 所在地：千葉市中央区中央 4-13-10 千葉県教育会館新館 6F
HP アドレス　https://www.jcgsk.com/ 

生活協同組合ちば住宅コープ 所在地：船橋市前原西 2-12-7 津田沼第一生命ビルディング 6F
HP アドレス　http://www.cjcoop.or.jp/

千葉県高齢者生活協同組合 所在地：千葉市美浜区真砂 5-21-12 
HP アドレス　http:// chiba-koureikyou.sakura.ne.jp/

千葉県勤労者共済生活協同組合 所在地：千葉市中央区弁天 1-17-1 
HP アドレス　http:// www.zenrosai.coop/

〈準会員〉東都生活協同組合 所在地：東京都世田谷区船橋 5-28-6 吉崎ビル４F
HP アドレス　http:// www.tohto-coop.or.jp/

〈準会員〉常総生活協同組合 所在地：茨城県守谷市本町 281 
HP アドレス　https://www.coop-joso.jp/



日 曜 日 曜 日 曜

1 土 1 月 1 木

2 日 2 火 2 金
ウクライナ支援「お茶しません
か」第12回幹事会

3 月 3 水 3 土

4 火

第３回フードドライブキャン
ペーン実行委員会／ウクライ
ナ支援「お茶しませんか」臨
時幹事会

4 木 4 日

5 水 5 金 5 月

6 木 6 土 6 火

7 金
ウクライナ支援「お茶しま
せんか」第10回幹事会

7 日 7 水

8 土 8 月 8 木
コープみらい総代会/千葉県庁生
協総代会

9 日 9 火 9 金

10 月 10 水 10 土

11 火 11 木 サポ・ちば理事会 11 日 サポ・ちば第７回通常総会

12 水 12 金

第４回フードドライブキャ
ンペーン実行委員会/ウクラ
イナ支援「お茶しません
か」第11回幹事会

12 月

13 木 13 土 13 火 パルシステム千葉総代会

14 金 14 日 14 水

15 土 15 月 15 木 東都生協総代会

16 日 16 火
第6回理事会/第１回地域生
協部会

16 金

17 月 17 水 17 土 常総生協総代会

18 火 18 木 18 日

19 水 第１回食・消費者委員会 19 金 19 月 なのはな生協総代会

20 木 20 土 20 火 生活クラブ千葉総代会

21 金 千葉大学寄附講座 21 日 21 水

22 土 22 月 22 木 千葉県生協連第74回通常総会

23 日 23 火 千葉商科大生協総代会 23 金 ちば住宅コープ総代会

24 月
子どもたちに平和な未来を
2023第４回実行委員会

24 水 東邦大学消費生協総代会 24 土
学校生協総代会/千葉県高齢協総
代会

25 火
役員推進委員会・役員報酬
検討委員会

25 木 千葉大学生協総代会 25 日
ウクライナ支援第10回茶話会
「お茶しませんか」

26 水 監事会 26 金 26 月

27 木 27 土 27 火

28 金 28 日 28 水

29 土
ウクライナ支援第９回茶話
会「お茶しませんか」

29 月 29 木

30 日 30 火 30 金 千葉大学寄附講座

31 水

4月 5月
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千葉県生活協同組合連合会 2022 年度 第 5 回理事会報告 

                                       

【開催日時】 2023 年３月 23 日（木） 14:00～15:45               

【開催場所】 千葉県生協連 会議室 

およびウェブ会議システムを使用 

【出 席 者】 理事 12 名中９名出席、監事３名中３名出席、陪席２名、 
事務局１名 

 
  定刻になり、渡邊会長理事より、経済状況、国際情勢など不透明な状態の続

くなかで新年度が始まるが、ウクライナ避難民への支援事業は、生協が地域や

他団体と一緒に力を出し合いながら無理なくおこない、それが新たな地域での

ネットワークにつながるよい取り組みとなっていると挨拶がありました。続い

て本日の出欠状況について報告がされ、陪席のちば住宅コープ大見氏、千葉県

生協連尼崎氏を紹介した後、本理事会の定数を満たし成立していることを確認

し、理事会規則第７条により会長理事を議長とすることを確認した上で議事に

入りました。 
 
＜議決事項＞ 

第１号議案 千葉県生協連第 74 回通常総会公告の件 

千葉県生協連第 74 回通常総会公告について、定款第 46 条総会の招集手続に

基づき提案し、第 1号議案として議場に諮ったところ全員異議なく可決・承認

されました。 

 

第２号議案 千葉県生協連第 74 回通常総会代議員数の件 

総会代議員選出規約に基づき、第 74 回通常総会代議員数を提案し、第２号

議案として議場に諮ったところ全員異議なく可決・承認されました。 

 

 第３号議案 全体区分理事候補および監事候補の推薦の件 

  役員選任規約第２条および選任規約実施細則第３条に基づき、全体区分理事

（常勤理事）候補者 1 名、監事候補者３名の推薦を提案し、第３号議案として

議場に諮ったところ全員異議なく可決・承認されました。 
 

第４号議案 千葉県生協連第 74 回通常総会における役員選任に関する      

公告の件 

千葉県生協連第 74 回通常総会第３号議案において、役員選任議案を議決す

ることから役員選任規約実施細則第３条に基づき、役員選任に関する公告を提
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案し、第４号議案として議場に諮ったところ全員異議なく可決・承認されまし

た。 

 

第５号議案 第 74 回通常総会での役員選任における役員推薦委員会委員選出

の件 

第 74 回通常総会での役員選任における役員推薦委員会の委員選出について、

役員選任規約第５条および選任規約実施細則第４条に基づいて委員候補６名

を提案し、第５号議案として議場に諮ったところ全員異議なく可決・承認され

ました。 

 

＜協議事項＞ 

１．千葉県生協連第 74 回通常総会議案書（案）について 

第 74 回通常総会議案書について、前回理事会以降からの加筆修正箇所を含め

提案があり、協議をおこないました。誤記についての指摘があり、事務局で精査

すること、また意見等があれば連絡をいただき、次回第６回理事会（５月 16 日

開催）で最終決定版として提案することを確認されました。 

 

２.2022 年度決算見通し及び 2023 年度予算(案)について          

2022 年度決算見通し、2023 年度予算(案)について提案がありました。誤記

についての指摘があり修正することを確認しました。2022 年度決算見込みの未

処分剰余金について質問があり、上山専務が応答しました。提案の内容につい

て全員異議なく確認されました。 

 

３.中央地連・各委員会委員の推薦について 

日本生活協同組合連合会中央地連より各委員会の委員推薦について提案があ 

り、協議をおこないました。提案の内容について全員異議無く確認されまし 

た。鶴岡理事より地連職域生協協議会活動についての発言がありました。 

 

４．2023 年度上期取り組み課題について（案） 

2023 年度上期の主な取り組み課題について提案があり、協議を行いました。

千葉県環境生活部と生協役員との懇談会の開催日程について質問があり上山

専務理事が応答しました。提案の内容について全員異議無く確認されました。 

 

 ５.2023 年千葉県くらし安全推進課と千葉県生協連の共催による消費生活協 

同組合役員研修会について 

千葉県暮らし安全推進課と共催で開催する役員研修会の企画内容について 

提案があり協議をおこない、子どもの虐待・貧困について具体的に進めてい 

くことが確認されました。なお、地域連携・福祉については県連の学習会と 
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の中で検討することとしました。 

 

＜報告事項＞  

１．個別報告 

上山専務理事より、以下の（１）～（６）に関する報告があり、確認されました。 
（１） 千葉県生協連第 74 回通常総会の運営について 

※第 74 回通常総会の議長について質問があり、上山専務が応答しました。 

（２） 2023 年 2 月トルコ・シリア地震に対する支援金拠出の件 

（３） 「現代の若者を知る」学習会の開催について～若者の考え方、消費行動、 

情報の収集について～ 

※佐々木由佳理事より大学生協と地域生協の交流会について報告がありま 

した。 

（４） 2023 年度千葉県生協連理事会等主要会議日程について（確定版） 

（５） 適格消費者団体 特定非営利活動法人消費者市民サポートちばの活動 

状況について（2023 年２月度時点） 

（６） 千葉県生協連新ＨＰの視聴 

      

２．活動報告                  

前回理事会以降から第５回理事会までの活動と課題の進捗状況について

報告がありました。 

塙理事、岩崎理事より「地域生協部会沖縄視察研修」の報告がありま 

した。 

 

３．日本生協連関係報告          

 ・特にありませんでした。 

 

４．会員生協関係報告 

 ・特にありませんでした。 
 

＜文書報告＞ 

１.2023 年度会員生協総代会日程表 

２.令和５年度千葉県食品衛生監視指導計画（案）に対する意見 

３.令和５年度千葉市食品衛生監視指導計画（案）に対する意見 

４.2023 年度千葉県生協連活動ロードマップ 
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2022 年度第 2 回職域生協部会報告      

 

日  時   2023 年３月８日（水）  10：00 ～ 12：45 

開催場所   千葉大学西千葉キャンバス内千葉大学生活協同組合 （FC4） 
出 席 者   鶴岡（千葉県庁生協）、遠山（千葉県学校生協）、石原（千葉大学生協、千

葉商科大学生協）、風間（日本生協連職域生協事務局））上山・尼崎、竹内・

白井（千葉県連） 
内 容   

（1） 開会あいさつ 

    部会長の鶴岡専務より、マスクの着用も３月 13 日以降は個人の判断に委ねられる 

  事となるそうですが、職域生協部会も３年ぶりの実開催で今日は千葉大生協の見学 

視察をさせていただきます。その後報告と交流会をしますとあいさつがありました。 

 

 (2) 千葉大学西千葉キャンバス内千葉大学生活協同組合の視察・見学 

     千葉大学生協石原専務より千葉大学・千葉大学生協の概要について説明を聞いた 

   後、生協の店舗を案内してもらいました。 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

ブックセンター 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

フードコート  
フードコートの厨房内です。 
どこも清掃が行き届き 
ピカピカで清潔です。 

ライフセンターには、購買、旅行センターなどがあり、購買では 
パンを作って焼きたてパンを販売しています。食品類だけでなく

パソコン類なども充実されてます。 

 

ブックセンターでは、千葉大学 
ディズニーサークルの学生たちが 
自分たちでディズニーの本を持ち 
寄りお勧めの本を紹介していました。 
 
ブックセンターの奥には図書室が 
あります。 

レジではスイカやパスモ 
生協電子マネーが使える。 
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(3)  2022 年度下半期事業状況交流と次年度の課題について各生協からの報告 

〇 千葉県庁生協 供給高では、県庁内セブンイレブン店が引き続き好調、食堂 2店 

 舗は値上げにより同比 110％となっている。物件費では水道光熱費が前年比 140％ 

 となっている。次年度は県内職域生協で事業連携した取り組みを検討したい。 

〇  千葉県学校生協 供給事業は厳しい状況で、特に指定店供給の落ち込みが激しい。 

費用対効果や経費削減、学校職員の負担軽減を目指し共同購入業務を外部委託した。 

〇 千葉大学生協・千葉商科大学生協 千葉大学は食堂の利      

 用が回復。コロナが落ち着きやれることが増えたせいか、 

 運転免許はあとまわしになり教習所が不調。パーティの受 

付も下期より再開。千葉商大は教科書販売をオンラインで 

の予約を継続。学生委員が店舗での企画をおこない、来店 

増をめざす。卒業生向けチラシは大学生協のない大学にも 

活用してもらえるようにしたい。 

  

(4)日本生協連職域生協事務局からの報告 

  風間事務局長より、以下の報告がありました。 

 ① 職域生協事務局の活動報告今後の予定 

  ② 決算及び税処理上の留意点の送付、インボイス制度・電子帳簿保存法への対応 

  ③ 他生協の取り組みについて 

 

 各生協の報告を聞きながら質疑応答を含め幅広い交流をしました。 

 

(5) 県連事務局からの報告 

   上山専務より、ウクライナの支援活動『お茶しませんかＰJ』 の３月にマザー牧場

に行くバス旅行の開催案内がありました。  

   

(6)2023 年度第 1回部会の日程 

 2023 年 10 月 12 日（木曜日）10：00～ 

   

(7)昼食（千葉大学学食） 

  最後に学食を美味しくいただきました。 

留学生のため、ハラルメニューもあります。 

 

小鉢、副食、メインのおかず 
選べるご飯の量、デザートなど 
目移りしてしまいました。 
どれもとても美味しかったです。 
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2022 年度地域生協部会沖縄視察研修報告      

 

１．日  時 ：2023 年３月 10 日（金）～３月 11 日（日） 

 

２．参 加 者 ：なのはな生協（岩﨑専務理事）生活クラブ生協（塙専務理事） 

事務局（上山専務理事、尼崎専務補佐、佐久間事務局長、竹内） 

３.目  的   :沖縄は 77 年前の沖縄戦により、多くの一般市民の命が奪われ、 

戦後はアメリカ軍政下で抑圧された生活を送ってきました。日本返還後も、広大 

な米軍基地を抱える状態が固定化され、人々の生活が脅かされています。こうし 

た中、住民を巻き込んだ地上戦の歴史と、米軍専用施設が 70.28％が集中する沖 

縄の現状を学び、現在の沖縄における諸問題や、これからの平和をめぐる課題に

ついて考えあう機会とします。 
４.スケジュール 

    3/10（金）8：45 羽田発→11：40 那覇着→14：00 ひめゆり平和祈念資料館

（100 分）→16：35 嘉数高台公園（40 分）→17：50 ホテル着 

    3/11（土）8：30 ホテル発→9：00 南風原文化センター（90 分）→10：45 糸数 

アブチラガマ（90 分）→12:20 昼食（45 分）→14：30 辺野古視察 

（120 分）→ 17：50 ホテル着 

  3/12（日）8：30 ホテル発→9：00 チビチリガマ・シムクガマ（120 分）→道 

の駅かでな（20 分）→12：00 コープ沖縄店舗→13：00 昼食・自由 

行動（45 分）→15：45 那覇発→18：05 羽田着 到着後解散 

 

５.内 容 

 地域生協部会では沖縄の平和を学ぶために３月 10 日（金） 

～３月 12 日（日）の日程で沖縄の戦跡および米軍基地の状況 

の視察をおこないました。 

１日目は、到着後に糸満市に移動し、ひめゆり平和祈念資 

料館を訪問しました。はじめに証言ビデオ「平和への祈り～ 

ひめゆり学徒の証言」と、映像には納められなかった体験者 

のエピソードなどを説明員に伺いその後館内を見て回りま 

した。 

  次に、世界で一番危険な基地と呼ばれる普天間基地を一 

望できる、嘉数高台公園に行き

ました。実際に米軍機が離発着するところは見られませ

んでしたが、町を二分するように滑走路が伸びている状

態や、滑走路のすぐ脇に学校がある様子などが見られま

した。かつて米軍機による事故がありましたが、いつ起

こってもおかしくない状況が見て取れました。またこの

公園は旧日本軍が２週間にわたり米軍と攻防を繰り広げ

ひめゆり平和祈念資料館 

展望台から普天間基地を見る
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た場所でもあり、日本各地や朝鮮半島出身者の慰霊碑などもありました。 

２日目の午前中は、南風原文化センターで、沖縄陸軍病院南風原壕

群 20 号と糸数アブチラガマを訪れました。南風原文化センターでは、

沖縄陸軍病院南風原壕群 20 号に入壕しました。こちらは、昨日説明を

聞いたひめゆり学徒隊が、傷病兵の世話をす

るために派遣された病院です。実際に彼女た

ちが移動した道や過ごした壕の内部を見る

とその過酷な状況がとても現実味を帯びて

きました。糸数アブチラガマは、糸数集落の

避難指定壕でしたが、のちに南風原陸軍病院

の分室、日本軍指令室などにも利用され、軍

医、看護師、ひめゆり学徒隊のほか 600 人以

上の傷病者などが収容されていました。その後の撤退命令で傷病兵と住民が取り残さ

れ、８月 22 日に投降し、壕から出ていきました。壕の中で、懐中電灯を消し当時と

同じ光の全くない真っ暗な状態を体験しました。 

午後は、辺野古の基地反対運動の現場を、元生活クラブ職員で沖縄県出身の上間さ

んに案内してもらいました。やはり運動の背景には 70 年以上前の沖縄戦での甚大な

犠牲があり、沖縄には戦争に関わるものは不要という強い

思いがあるようです。住民の中には莫大な補償金をもらっ

ため反対運動には関われない人もいるなど、政治が住民を

二分しているそうです。沖縄の基地問題の根深さを感じま

した。 

最終日は、ホテル近くのチビチ

リガマ・シムクガマの２つの竈を

見学しました。同じ読谷村内にあ

る２つの竈ですが、チビチリガマ

は避難した住民の多くが捕虜にな

ることが恥という教えにより自決

などで命を落とし、一方シムクガマではハワイ帰りの住民が捕

虜になっても生きることを説得し全員助かったという明暗が分

かれた竈です。チビチリガマには未だ数多くの遺骨が残ってお

り、遺族の意向により入壕することはできません。 

この後、道の駅かでなの展望デッキから嘉手納基地を見て、

コープ沖縄の店舗に立ち寄り帰路につきました。 

参加者からは、歴史を知りそのうえで色々な説明を聞きなが

ら視察できたので、沖縄戦の悲惨さや、そこから

続く基地問題など点で知っていた事象が歴史の繋

がりとして理解が進んだ。生協として沖縄の問題

をどう伝えていくかを考えたいなどの声がありました。 

南風原文化センター 

糸数アブチラガマ 

辺野古で説明聞いているところ 

ガイドさんの手の先に

は海面がみえないほど

の米軍が、上陸してき

たビーチがあります。 

シムクガマ内部へ 

沖縄ｃｏ-ｏｐ 
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2022 年度 第 4 回災害対策委員会報告    

 
日 時  2023 年３月 15 日（水曜日） 14：00～16：30 
会 場  千葉県教育会館 608 会議室 

出席者  辻岡（パルシステム千葉）、河田・田中（コープみらい）、地引（生活クラブ

生協）、藤本（千葉県学校生協）、篠崎・後藤・杉田・中西（こくみん共済

coop 千葉推進本部）、西村（コープデリ連合会）、野澤（ちば住宅コープ）

卯松（中央労働金庫）、桒野（千葉市社協）上山・尼崎・佐久間・白井・依

光・竹内（千葉県生協連）                  敬称略 
講 師  内田・鬼島・山田・池島（日本防災士会 千葉県支部）     敬称略 
 
内 容 

１．開会あいさつ 
   はじめに上山専務より、本日の第 4 回災害対策委員会において、災害を想定す

るきっかけとして「避難所運営ゲーム」をおこなう旨のあいさつがありました。 
 
２．避難所運営ゲーム（HUG） 
   日本防災士会の内田様より、防災士会指導員の

紹介があり、避難所運営ゲーム（HUG）の説明が

ありました。HUG とは避難所運営ゲームの頭文

字をとったもので英語では抱きしめるという意

味から「優しく受け入れる」を重ね合わせている

という説明がありました。また HUG の目的は避

難所に殺到する住民に対してどのように対応す

るのか、避難所で起こる様々な問題にどのように対応するのかを具体的に記載さ

れているカードを読み上げて、グループで考え、実際の場面を想定するというこ

とでした。本日の設定条件、避難所運営の基本方針を確認して４つのグループに

分かれて HUG を実施しました。 
   最後にグループの検討結果を報告し、他グループの検討結果を踏まえて、質疑

応答をおこない、終了しました。 

次回の災害対策委員会は 5 月 23 日を予定します。 

 
防災士の内田さん 

      
グループ討議の様子 
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第５回地域・まちづくり委員会委員会報告     

 

日 時：2023 年３月 31 日（金）10：00～11：30 

開催方法：Zoom を活用した Web 会議 

出 席：佐藤・丸岡（パルシステム千葉）、篠原（コープみらい）、 

田端・柴山（生活クラブ）、山田（なのはな） 

上山・尼崎・竹内（生協連） 

オブザーバー 小林・堀越（日本生協連）      敬称略 

内 容        

はじめに、千葉県生協連の上山専務より、『なのはな生協が中心となって開催

しているこども食堂「からべえ」について、立ち上げのきっかけから現在の状況

まで、なのはな生活協同組合副理事長の涌井修さんにお話いただきます。』と挨

拶がありました。 

 １.学習会「子ども食堂と地域との関わり」 

       なのはな生協副理事長 涌井修氏 

2016 年、子どもの貧困が社会的に大きく取り上げら

れたとき、生協として支援できることを検討し始め、

子どもの居場所づくり、学習支援、食の支援などが必

要として、子ども食堂開設の準備を始めました。2017
年２月より地域住民、地区社協、なのはな生協による「子ども食堂運営委員会」

において開設に向けての検討をおこない、要保護世帯やひとり親世帯の多い成

田市加良部地区で子ども食堂を開設することになりました。 
 2017 年７月にこども食堂「からべえ」がオープンしました。半年が経過する

頃には子ども食堂の存在が地域に浸透し始め地域の企業や生産者、個人から、米、

肉、野菜、牛乳による食材提供が増えてきました。 
コロナによる外出制限期間は、「学校の給食

がなくなった時こそ、子ども食堂の食事が重

要」という意見によりお弁当の配布や食材提

供など形を変えて支援を続けました。開設か

ら５年が過ぎ、「なのはな生協」という名前を

出さずに活動することで行政、社協、生産者、

企業、個人など様々な方々が「子どもたちのため」という気持ちで繋がり、運営

に携わっています。 

参加者からは、地域と生協が、課題解決のために協働で活動している状況につ

いていろいろな質問がありました。 

涌井修副理事長 

地域とのつながりのようす （資料から） 
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２.委員会 
（1） 今年度の振り返り 参加された委員の方々より今年度の委員会で印象

に残ったことなどの意見を出し合いました。 
特に、各生協がおこなっている活動報告事例が、参考になったという意見

が多くありました。 
（2） 次年度の活動について 

2023 年度第１回で検討します。 
（3） 会員生協の活動報告 

〇パルシステム千葉 現在予備青果は県内７センターで子ども食堂ネットワ

ークなどに寄贈していますが、東金センターでも４月より開始します。また

さらに進んだ取り組み検討しています。最終年度となる助成金による地域コ

ミュニティ活動は助成終了後の地域活動も考え活動していきます。 

〇生活クラブ 今年度のエッコロ福祉基金は子育て支援の団体への助成が多

くなりました。千葉市美浜区安心ケアセンター（地域包括センター）との共

催で居場所づくりが始まりました。社協の協力もあり予想以上に地域住民の

参加がありました。子ども食堂基金の助成団募集が始まりました。食でつな

がるちばの会では今年も 2023 年８月にシンポジウムを開催します。 

〇コープみらい ワーカーズコープ・センター事業団とコープみらいが 3 月

23 日に協定を結びました。４年ぶりに「コープ未来フェスタきゃっせ物産展

2023」を幕張メッセで開催し、１万人の来場者がありました。2023 年度コー

プみらい奨学生（返済不要）の募集を開始しました。高校生を対象とし月額 1

万円を補助します。応援サポーターが増えることで支援する学生が増えてい

きます。コープみらい創立 10 周年となり、４月１日には千葉ジェッツ冠協賛

試合でフードドライブをおこないます。 

〇なのはな生協 ３月 13 日に組合員活動交流会を３年ぶりに対面で実施さ

れ、今年度の総括と次年度の活動に向けて意見交換をおこないました。フー

ドドライブで集まった 386.8 ㎏の提供品の仕分けを行いフードバンクちばに

寄贈しました。 

〇千葉県生協連 現役千葉大生による学習会「Ｚ世代の傾向」を５月 13 日に

開催します。 
（4） 2023 年度第１回開催日について 

   後日、調整さんに入力 

していただき、決定します。 

 

 

 

 

参加者のみなさん 
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千葉県生協連では県内の行政や諸団体とともに、ウクライナから避難されてきた方

の支援「お茶しませんか」プロジェクトに参加しています。 

３月 25 日開催の第８回『お茶しませんか』は、「マザー牧場に春を探しに行こう」を

テーマに、バス見学会を実施しました。ウクライナの方 58 人とスタッフで、総勢 71 人

が参加しました。 

当日はあいにくの雨模様でしたが、バスの中でクイズを楽しみ、現地では普段、なか

なかできない動物とのふれあいを楽しみました。昼食のジンギスカンも大好評で、思い

出の一日とすることができました。 

 

◆「シープショー」を見た後で、羊や牧羊犬とのふれあいを楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆お昼はみんなでジンギスカン。フレッシュな牛乳も好評でした！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

◆あいにくの雨天でしたが、乳牛の手しぼり体験や動物とのふれあいなどで、笑顔

があふれるバス見学会となりました。 

 

 

ウクライナからの避難者支援プロジェクト  
第８回「お茶しませんか」開催報告 
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千葉県生活協同組合連合会会員一覧

生活協同組合コープみらい

生活協同組合パルシステム千葉

千葉県本部所在地　千葉市中央区新田町 36-15  
HP アドレス　https://mirai.coopnet.or.jp/

所在地：船橋市本町 2-1-1 船橋スクエア 21 4F
HP アドレス　https://www.palsystem-chiba.coop/ 

生活クラブ生活協同組合 所在地：千葉市美浜区真砂 5-21-12
HP アドレス　https://chiba.seikatsuclub.coop/

なのはな生活協同組合 所在地：千葉市稲毛区長沼原町 678-2
HP アドレス　https:// nanohana-coop.net/

千葉県庁生活協同組合 所在地：千葉市中央区市場町 1-1
HP アドレス　http://www.chibakenseikyo.or.jp/ 

千葉大学生活協同組合 所在地：千葉市稲毛区弥生町 1-33
HP アドレス　http://www.univcoop.jp/chiba-u/ 

東邦大学消費生活協同組合 所在地：船橋市三山 2-2-1 
HP アドレス　https://www.univcoop.jp/toho/

千葉商科大学生活協同組合 所在地：市川市国府台 1-3-1
HP アドレス　http://www.univcoop.jp/cuc/ 

千葉県学校生活協同組合 所在地：千葉市中央区中央 4-13-10 千葉県教育会館新館 6F
HP アドレス　https://www.jcgsk.com/ 

生活協同組合ちば住宅コープ 所在地：船橋市前原西 2-12-7 津田沼第一生命ビルディング 6F
HP アドレス　http://www.cjcoop.or.jp/

千葉県高齢者生活協同組合 所在地：千葉市美浜区真砂 5-21-12 
HP アドレス　http:// chiba-koureikyou.sakura.ne.jp/

千葉県勤労者共済生活協同組合 所在地：千葉市中央区弁天 1-17-1 
HP アドレス　http:// www.zenrosai.coop/

〈準会員〉東都生活協同組合 所在地：東京都世田谷区船橋 5-28-6 吉崎ビル４F
HP アドレス　http:// www.tohto-coop.or.jp/

〈準会員〉常総生活協同組合 所在地：茨城県守谷市本町 281 
HP アドレス　https://www.coop-joso.jp/
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ホームページを４月１日に
リニューアルしました。

チーバくん

千葉市中央区中央 4-13-10（千葉県教育会館５F）
tel. 043-224-7753　fax. 043-225-3459
http://chiba-kenren.jp/

千葉県生協連では持続可能な開発目標（SDGs）達成に向けて取り組んでいます。ちば SDGｓパートナー 124 号
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